
 

+++ Informationen Berufsbildungswerk (Ausbildung) und Schulische Bildung 

(Berufsschule) vom 09. Juni 2020 +++ 

Liebe Teilnehmer und liebe Schüler, 

leider können Sie weiterhin noch nicht alle gleichzeitig am BBW sein. Die neuen Regeln 

gelten ab dem 15. Juni 2020. Wahrscheinlich gelten die Regeln bis zum Ende des 

Schuljahres und des Ausbildungsjahres. 

Wann Sie am BBW sein sollen, sehen Sie in der Tabelle: 

Datum Schule Ausbildung 

15.-19.06.20 Be1, Bü1a, Bü1b, Dr1, Er1a, Er1b, 

Fa1a, Fa1b, Ha1, Ga1a, Ga1b, Ho1a, 

Ho1b, Me1, Zt1, Lo1 

3. Lehrjahr  (1. Lehrjahr) 

22.-26.06.20 Be1, Bü1a, Bü1b, Dr1, Er1a, Er1b, 

Fa1a, Fa1b, Ha1, Ga1a, Ga1b, Ho1a, 

Ho1b, Me1, Zt1, Lo1 

3. Lehrjahr  (1. Lehrjahr) 

29.-03.07.20 Be2, Bü2a, Bü2b, Dr2, Er2a, Er2b, 

Fa2b, Ha2a, Ha2b, Ga2a, Ga2b, 

Ho2a, Ho2b, Me2, Zt2, Lo2 

3. Lehrjahr  (2. Lehrjahr) 

06.-10.07.20 Be2, Bü2a, Bü2b, Dr2, Er2a, Er2b, 

Fa2b, Ha2a, Ha2b, Ga2a, Ga2b, 

Ho2a, Ho2b, Me2, Zt2, Lo2 

3. Lehrjahr  (2. Lehrjahr) 

13.-17.07.20 Be1, Bü1a, Bü1b, Dr1, Er1a, Er1b, 

Fa1a, Fa1b, Ha1, Ga1a, Ga1b, Ho1a, 

Ho1b, Me1, Zt1, Lo1 

3. Lehrjahr  (1. Lehrjahr) 

In der Zeit, in der Ihre Klasse oder Ihr Ausbildungsjahr nicht am BBW ist, lernen Sie zu 

Hause oder sind im Praktikum. 

Anreise: 

- Wenn Sie im Internat wohnen, reisen Sie am Vorabend an. 

- Wenn Sie nicht ganz gesund sind, dürfen Sie nicht anreisen! Vor allem bei 

Fieber und Husten müssen Sie unbedingt zu Hause bleiben. Sie müssen auch zu 

Hause bleiben, wenn Sie in den letzten 2 Wochen Kontakt zu einer Corona-

kranken Person hatten. 

 

 

 



 

Der Ablauf am BBW – Achtung – besondere Regeln: 

Für die Teilnehmer der Ausbildung: 

- Ab 06.40 Uhr dürfen Sie ins BBW kommen. 

- Sie müssen immer Abstand zu den anderen Person halten – mindestens 1,5 m. 

- Sie dürfen nur die markierten Eingänge benutzen. Sie erkennen die Eingänge 

an den Schildern. Beim Eingang sind Mitarbeiter*innen, die Ihnen helfen. 

- Gehen Sie direkt in Ihren Fachbereich. Die Ausbildung geht um 7 Uhr los. 

Für die Schüler der Berufsschule: 

- Ab 08.20 Uhr dürfen Sie ins BBW kommen. 

- Sie müssen immer Abstand zu den anderen Person halten – mindestens 1,5 m. 

- Sie dürfen nur die markierten Eingänge benutzen. Sie erkennen die Eingänge 

an den Schildern. Beim Eingang sind Mitarbeiter*innen, die Ihnen helfen. 

- Der Unterricht beginnt um 08.40 Uhr. 

- Sie bekommen einen besonderen Stundenplan. Die Pausen-Regeln und die 

Unterrichts-Räume sind anders.  

- Wenn der Unterricht zu Ende ist, arbeiten Sie vielleicht noch im 

Ausbildungsbereich. 

Hygiene-Regeln 

- Im BBW und im Internat bekommen Sie alle Informationen zu den neuen 

Hygiene-Regeln, die es aufgrund des Corona-Virus‘ gibt. 

- Waschen Sie sich regelmäßig die Hände.  

- Fassen Sie sich nicht ins Gesicht. 

- Wenn Sie sich im Hauptgebäude vom BBW aufhalten, müssen Sie Mund und 

Nase bedecken. Sie bekommen am Eingang einen Mund-Nasen-Schutz. Am 

Ende des Tages geben Sie diesen wieder ab, damit er gewaschen werden kann. 

- In den Klassenzimmern müssen Sie Mund und Nase nicht bedecken. 

- In S-Bahn, Bus und Straßenbahn müssen Sie Mund und Nase bedecken. Dafür 

können Sie einen Mund-Nasen-Schutz nehmen. Auch ein Schal oder ein Tuch 

sind in Ordnung. 

Am BBW bekommen Sie alle Informationen zu den neuen Regeln.  

Sie können alle Ihre Fragen stellen! 

Informationen gibt es auch auf der BBW-Internetseite und bei Facebook. 

Ihr 

Tobias Schmidt 

Hauptgeschäftsführer  

 


